

活動紹介

活動紹介



= 夏休み子ども早朝観察会 =

7月26日(日)夏休み子ども早朝観察会を、参加小学生21名と付添い、葦の会会員など総勢54名で行いました。オリエンテーションの後、玄関前で今年誕生したカイツブリを望遠鏡で観察し、トンボや植物を見ながらピオトープ経由で観察展望棟まで



歩きました。

小休止の後は園外に出てお待ちかねのトンボ捕りです。「今まで気づかなかったけど、こんなにいきいきして・・・この子は虫にも興味があったのです



ね!」とお母さんうれしい発見。大きな蛇の抜け殻

や、亀の卵の殻を見つけ子どもたちは大興奮。涼しい展望棟の上でおやつを食べて元気を補充しました。捕まえた生き物は観察した後それぞれの場所へ放しました。帰りは鳥・昆虫・花に関するクイズを解きながら歩きました。



台風の影響で少し強い風が吹いていましたが、楽しそうな子ども

たちと一緒にわくわくできた真夏の早朝観察会でした。

= 新作品製作中! = ~ショートプログラムチーム~

ショートプログラムチームが取り組んでいる新作のパネルシアターが完成間近です。カブトガニを題材とした作品で、10月のふれあいまつりに発表する予定です。チームメンバーは月1~2回集まって製作しています。和気あいあいと活気あふれる時間の中から生み出される物語にご期待ください。

= ちょっと遅くありません = ~機関紙チーム~

葦の会設立以来、毎年奇数月に機関紙を発行し続けてきました。号も重ねて76号となりました。今号は本来7月末発行の予定でしたが、世界スカウトジャンボリーの関連行事のため創刊以来初めて発行が遅れました。次回から定期に戻し、直近の発行は9月末となります。